



ぎおんばら

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)

笑顔かがやく学校(挨拶・安全・つながり・チャレンジ)

令和6年11月15日発行 発行者 星野 良子



◆ 寒くなってきました ◆

後期がはじまり早くも1ヶ月が経過しました。11月後半は、児童表彰式演劇鑑賞会が行われます。就学時健診も終わり、来年度に向けての準備もはじまります。子どもたちは、様々な行事に精一杯取り組み、新たな発見をしながら、毎日元気に学校生活を送っています。学校行事は、子どもたちを大きく成長させていることを改めて感じました。

11月市全体での「いじめ防止強調月間」です

昨年度から、市内全校において「いじめ防止強調月間」を設定し、いじめを根絶するための取組を実施しています。6月と11月は、いじめ強調月間です。この取組は、市、学校、家庭地域、関係機関の下に、いじめ問題を組織的に克服することを目指しています。学校だけでなく、家庭でもSNSやネットによるいじめ等の根絶に向けた取組を進めていただくことにご理解とご協力をよろしくお願いいたします。人権月間と併せて行動していきます。

南河内第二中学校区の取組スローガン

「お互いの個性を認め合い、笑顔の花を咲かせよう」

①いじめは絶対ダメの再確認②温かい学校の雰囲気高めよう



祇園小では、10月29日(木)に代表委員会が開かれ取組が決められました。

祇園小の取組

- ① 各クラスでよさを認め合う機会(帰りの会や親切の木)をつくる。
- ② いじめ防止につながる川柳をつくり給食時に放送する。
- ③ みんなが仲良くなるためのプレイタイムを行う。

各クラスで取り組んでいきます。今よりかがやく笑顔の花が咲き乱れることでしょう。

2年生 いのちの授業

10月18日(金)

2年2組が2時間目、2年1組が3時間目に「えがおのたまご」の皆さんを講師にお招きして「いのちの授業」を行いました。赤ちゃんは、針の穴ほどのたまごから、おなかの中で成長し、産道を通して生まれ、大切に大切に育てられるお話を聞きました。赤ちゃんのお人形も抱っこしました。最後にお家の方からのメッセージを受け取り、何度も何度も読んでいました。保護者の皆様ご協力ありがとうございました。



生まれてきてくれてありがとう

☆ 運 動 会 ☆

11月3日(日)

シンボルマーク

6年1組作

スローガン

「仲間と努力 絆を深めて 悔いはなし」



6年 長 巧さん作

11月3日(日)一日順延されましたが、爽やかな秋晴れの下、令和6年度 祇園小学校運動会が盛大に開催されました。

開会式では、6年生の白組代表巷野さん、赤組代表小山さんにより選手宣誓が行われました。全児童は、これまでの練習の成果を存分に発揮し、熱意と最高の絆とで最後まで全力で演技をすることができました。6年生は、全てにおいて最高学年として、見事にリーダーシップを発揮しました。下級生がバトンを受け継いでいくことでしよう

保護者の皆様、応援だけでなく、片付け等も大変お世話になりました。ご協力ありがとうございました。



本校のホームページに校長室通信のカラー版が掲載されています。写真も見やすくなっています。学校の活動の様子についても随時更新しています。どうぞご覧ください。

「下野市けやきネット」祇園小学校を選択してください。

QRコードからも
アクセスできます

